

Regierungsratsbeschluss

vom 23. November 2004

Nr. 2004/2338

Verein Metropole Schweiz, 8024 Zürich: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Broschüre „Kulturmetropole Schweiz. Kultur als Motor“

1. Erwägungen

Der Verein Metropole der Schweiz ersucht um eine finanzielle Unterstützung für das Projekt „Kulturmetropole Schweiz. Kultur als Motor“. Die Broschüre beinhaltet eine breite Sensibilisierung von Bevölkerung und Fachleuten für die Bedeutung und die Anliegen der Kultur. In Zeiten der schmaler werdenden finanziellen Ressourcen für Kulturbetriebe und der vielerorts anstehenden kulturfördernden Strategiediskussionen, wird diese Sensibilisierungsabsicht als wichtiges Anliegen betrachtet. Die geplante Schrift (erscheint im Frühjahr 2005) basiert auf drei Kolloquien in den verschiedenen Landesteilen (Zürich, Lugano und Genf) von März bis Mai 2004. Sie erscheint in einer Auflage von 9'000 Exemplaren auf deutsch, französisch und italienisch, und sie wird an Kunstförderer und Kunstschaffende, Politiker, Wirtschafts- und Planungsorganisationen, Bildungsinstitute und an die Medien abgegeben. Die Kosten des Projekts belaufen sich auf Fr. 139'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein Metropole der Schweiz, Zürich, ist an die Broschüre „Kulturmetropole Schweiz. Kultur als Motor“ ein Druckkostenbeitrag von Fr. 2'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 100 Belegexemplaren (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Solothurn) sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Kant. Finanzkontrolle

Amt für Kultur und Sport, 4509 Solothurn (7)

Verein Metropole Schweiz, Postfach 106, 8024 Zürich